
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

門真市立四宮小学校 ・ 門真市立北巣本小学校 

令和５年 12 月発行 

門真市教育委員会 
 

四宮小学校・北巣本小学校 設立準備会 

 

門真市教育委員会事務局 教育企画課 

電話：06-6902-5779（直通） 

メール：kyk02@city.kadoma.osaka.jp 

 

先進校視察について 

設立準備会について 

設立準備会とは 

統合に向け、教育委員会の考えを会議の場で随時お伝えした上で、委員のみなさんから意見をいただき、課題などについて

を議論する場です。 

 今年度の主な検討内容としては、新校整備期間中の仮設校舎の位置（通学路の安全対策を含む）などの両校の運営

方法についてです。 

 

第１回設立準備会を開催しました！ 

 

門真市第四次適正配置審議会で答申のあった、四宮小学校と北巣本小学校の統合に向けて、この度、「四宮小・北巣本小 

設立準備会」を発足しました。今後、準備会を開催しましたら、ニュースレター等を作成して、話し合った内容をお伝えしていきま

す。 

先進校視察に行ってきました 

 ７月 21 日に「守口市立さくら小学校」に四宮小

学校と北巣本小学校の先生（21 名）が訪問し、

視察を行いました。令和３年度から活用されている

新校舎です。 

 様々な設備が工夫されており、先生方は熱心に校

舎の見学や説明を聞かれていました。今後、この四

宮小・北巣本小の統合についても、新校舎建設に

向け、２校の教職員対象の WS などを開催し、教

職員とともに子どもたちにとってよりよい学校を創って

いきます。 
 

 

今後のスケジュールについて 

統合を進めるにあたって委員から出された意見 
 

 設立準備会には、学校・保護者・地域・学校評議員からそれぞれ代表者が参加し

ていただいています。 

準備会で議論した内容や教育委員会が示した方向性などについては、このニュー

スレターでお伝えするほか、各委員さんからもそれぞれ所属されている組織・団体等の

方々にお伝えいただくようお願いをしています。また教育委員会へのご意見について

は、右下の QR コードから直接ご意見等いただくことも可能です。何より子どもたちにと

ってよりよい学校づくりができるよう学校・保護者・地域・学校評議員・教育委員会な

どで協働し、学校づくりを進めていきます。 

 

 

子どもたちにとって 

よりよい学校を一緒に

創っていきましょう！ 

右の QR コード 

からもご意見 

可能です！ 

【１回目】 令和５年９月７日（木）19:00～ 四宮小学校 （開催済） 

＜内容＞ 委員の紹介・設立準備会について・先進校視察報告など 

【２回目】 令和６年 1 月～2 月ごろ 19:00～ 北巣本小学校 で予定  

＜内容＞今後の学校運営についてなど 

※内容については、現在の予定です。委員を通していただいた意見や表出した課題などによっては、内容を変更することもあります。 

子どもたちのためによりよい学校を創ろうとしていることを校区だけに伝えるのではなく、 

広報かどまなどを使って門真市全体に伝えるなど、なるべくたくさんの方に知ってもらいたい。 

通学路が心配です。四宮小学校・北巣本小学校のどちらに学校を建てるにしても、 

大きい道路や通学距離の課題がある。例えば、歩道橋を建てるなどの検討をしてはどうか。 

自治会に入っておられない家庭もあるので、このニュースレターの配布も

含めて、より広く周知していくことが必要だと思います。 

ICT 機器を最大限活用できるようにするなど、四中校区の義務教育学校や他市

の新しく建てた小学校などに負けない、「全国に誇れる学校」を創りたい。 

保護者からすれば、子どもたちの安全確保が第一。もちろん学校づくりも大切だが、まずは安全

対策をしっかりと考えた上で、学校の中身を考えていきたい。また教育委員会にも子どもたちが 

安全に通学できるよう必要な措置やそれに向けた予算の要望を早い段階から行っていってほしい。 

私が子どものころは、通学距離が今の子どもたちよりも遠かったが、周りが田んぼで、苦だとは感じな

かった。新しい校舎にも、緑やビオトープなど、自然を感じられる場所をたくさん校内につくってほしい。 

HP からは、カラーでご覧
ら ん

いただけます 


